

## Procuraduría anuncia visita de inspección en **Ecopetrol**, ¿qué pasó?

La entidad hará la visita mañana 4 de junio.



Ricardo Roa, presidente de **Ecopetrol**. FOTO COLPRENSA.



El Colombiano

hace 5 horas

La Procuraduría General de la Nación reveló que **esta semana adelantará en una visita de inspección en las instalaciones de Ecopetrol**. Así es, la entidad de vigilancia y control explicó que dicha visita **hace parte de su investigación para recaudar pruebas sobre el proceso disciplinario** por el escándalo del contrato con la firma estadounidense Covington & Burling LLP.



**Germán Rodríguez**   
@GermnAndrs92683 · [Seguir](#)



🚨 ¡SE PRENDEN LAS ALARMAS EN **ECOPETROL!**

La Procuraduría realizará una inspección esta 4 de junio



El empleo que buscas está a un clic

[Ver ofertas](#)



Regístrate a nuestro newsletter



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Únete a nuestro canal de Whatsapp

### Nuestros portales



### Las más leídas



¿Un gato puede ser feliz sin salir de casa? La clave está en cómo vive, no en dónde

hace 2 horas



Marquinhos se mostró esperanzado por la presencia de Carlo Ancelotti en la Canarihna; esto dijo

hace 55 minutos



¿Por necesidad o gusto? Estudio revela que 3 de cada 10 *millennials* tienen más de un empleo

hace 3 horas

Guatemala ordena detención de fiscal general Luz Adriana Camargo y embajador Velásquez

hace 39 minutos



¿Por qué estalló el conflicto que tiene confinadas a 10.000 personas en Guaviare?

La Procuraduría realizará una inspección este 4 de junio por un contrato que podría ser IRREGULAR con una empresa de EE.UU.

@[ECOPETROL\\_SA](#)



PROCURADURÍA GENERAL DE LA NACIÓN

PROCURADURÍA TERCERA DELEGADA PARA LA CONTRATACIÓN ESTATAL

Bogotá, D.C., junio 6 2025 Oficio No. 1031-NCEM-2025

Señores  
**ECOPETROL S.A.**  
Attn: Vicepresidencia Corporativa Jurídica y Secretaría General  
E-mail: [controldisciplinario@ecopetrol.com.co](mailto:controldisciplinario@ecopetrol.com.co) / [notificacionesjudicialesecopetrol@ecopetrol.com.co](mailto:notificacionesjudicialesecopetrol@ecopetrol.com.co)

ASUNTO: Comunicación inspección disciplinaria  
Indagación Previa IUS-E-2025- 263274 / IUC-D-2025-4036345

Respetados señores,

En cumplimiento a lo ordenado por la señora Procuradora Tercera Delegada para la Contratación Estatal dentro del proceso disciplinario de la referencia, por medio de la presente les comunico que mediante auto proferido el 29 de mayo del año en curso, se ordenó practicar inspección disciplinaria a las instalaciones de esa entidad, con el propósito de recolectar la prueba documental ordenada en dicho proveído.

Para el efecto, la diligencia se realizará el  **día 4 de junio de 2025 a partir de las 08:30 a.m.** y asistirán las doctoras Gloria Yaneth Quintero Montoya, procuradora Tercera Delegada para la Contratación Estatal, Nataly Carolina Erasso Martínez y Dolly Maritza Rodríguez Calderón, funcionarias adscritas a esta Procuraduría Delegada de Instrucción, también contará con el acompañamiento de peritos adscritos a la Dirección Nacional de Investigaciones Especiales y a esta Procuraduría Delegada de Instrucción.

Lo anterior, para que se preste la colaboración necesaria para que los funcionarios comisionados puedan recolectar la documentación y se suministre un espacio o sala adecuada para adelantar la diligencia ordenada por la Procuradora Delegada.

1:06 p. m. · 3 jun. 2025

27 Responder Copia enlace

Leer 3 respuestas

Este contrato tiene a **Ricardo Roa**, presidente de **Ecopetrol**, quien está en el ojo del huracán por serios señalamientos de aprobar un contrato con cuyo alcance se habría logrado además espionar a 70 altos funcionarios de la petrolera estatal.

Lea también: **Presidente Petro sale en defensa de Ricardo Roa: “No ordené interceptaciones a ejecutivos. Punto”**

Con ello se habría presuntamente ordenado la interceptación de comunicaciones, correos electrónicos, dispositivos electrónicos y documentación física de estos empleados de la petrolera, incluyendo también filiales como Hocol y Cenit.

### ¿Cuándo será la inspección a **Ecopetrol**?

Por esa razón, la **Procuraduría**, en cabeza de **Gregorio Eljach**, arribará a **Ecopetrol** el próximo miércoles 4 de junio a las 8:30 a.m. Sus funcionarios adelantarán una inspección disciplinaria.



Videos

Lo que hay detrás de las chuzadas de Roa en **Ecopetrol**

Las funcionarias encargadas de cumplir esa labor son: **Gloria Yaneth Quintero**, procuradora tercera delegada para la contratación estatal; y **Nataly Carolina Erasso** y **Dolly Rodríguez**, adscritas a la Procuraduría Delegada de Instrucción.

También contarán con el acompañamiento de peritos adscritos a la Dirección Nacional de Investigaciones Especiales.

Entérese: **Ecopetrol** comprará activos energéticos de **Statkraft**, empresa noruega que se va del país

hace 2 horas

## Te recomendamos



Un patrón depredador contra las empleadas en **Ecopetrol**: las revelaciones de auditoría sobre vicepresidente Vergara



Audio muestra a David Racero ofreciendo trabajo por \$1 millón con jornadas de 13 horas y sin prestaciones: estos son sus escándalos



¿Va ganando nuestro pollo? Frisby España suspendió su programa de franquicias para expandirse en Europa



“Esta es la consecuencia del odio que genera usted, presidente Petro”: alcalde Gutiérrez tras agresión en Medellín

## Utilidad para la vida



¿Un gato puede ser feliz sin salir de casa? La clave está en cómo vive, no en dónde



Las cinco razas de perro que más pelo pierden



Cinco razas de perros que sueltan poco pelo



Enlaces Patrocinados por Taboola

## Para seguir leyendo

< Anterior



¿Un gato puede ser feliz sin salir de casa? La clave está en cómo vive, no en dónde

Siguiente >

hace 2 horas

## ¿Por necesidad o gusto? Estudio revela que 3 de cada 10 *millennials* tienen más de un empleo

Cada vez más millennials en Colombia optan por tener varios empleos al tiempo, una tendencia laboral conocida como polyworking que gana terreno.



El empleo que busca está a un clic  
[Ver ofertas](#)

[Regístrate a nuestro newsletter](#)

[Únete a nuestro canal de Whatsapp](#)

Una nueva forma de entender el trabajo está ganando terreno entre los *millennials* colombianos, se trata del *polyworking*, una tendencia que consiste en tener más de una fuente de ingreso al mismo tiempo, ya sea combinando empleos formales, proyectos *freelance* o emprendimientos personales.

Según un informe de la firma internacional *Aberdeen Group*, **el 31% de quienes adoptan esta modalidad lo hacen con un objetivo claro, que es ahorrar dinero.** Otros, **el 24%, lo ven como una forma de seguir pasiones personales**, mientras que un 17% busca adquirir nuevas habilidades para aplicarlas en distintos entornos laborales.

En Colombia, esta tendencia ya marca una transformación en el mercado. De acuerdo con cifras del Dane, **la tasa de ocupación de la población *millennial*, personas nacidas entre 1981 y 1993, fue del 45,9%** en el primer trimestre de 2025, una participación creciente que coincide con un modelo laboral más flexible y fragmentado. Lejos de conformarse con un *solo empleo*, muchos optan por diversificar sus ingresos y roles.

Conoce las ofertas de empleo 

**Conozca también: [Olvídense de los call centers: vacantes muy atractivas para personas bilingües en Medellín, Bogotá y Cali](#)**

Este comportamiento no es solo una respuesta a la coyuntura económica o al desempleo. Tiene que ver también con una nueva forma de concebir el trabajo, más alineada con valores como la autonomía, el desarrollo profesional y la libertad de elección.

La era digital, además, ha abierto la puerta a sectores ideales para este tipo de perfil, como tecnología, ventas, logística y atención al cliente, donde predominan los proyectos de corta duración y los horarios flexibles.

## Un cambio de reglas para las empresas



El trabajo múltiple gana espacio entre los jóvenes que buscan autonomía y crecimiento profesional. FOTO: iStock

Para las compañías, este nuevo perfil de trabajador representa tanto un reto como una oportunidad. Así lo señala Adecco Colombia, que acompaña a organizaciones en procesos de contratación temporal o por proyecto. Frente al auge del *polyworking*, **muchas empresas están reconfigurando sus esquemas laborales** hacia modelos más ágiles, donde el compromiso se mide por resultados y productividad, más que por tiempo de permanencia.

En ese contexto, tener colaboradores con múltiples ocupaciones no siempre es negativo. Puede significar el acceso a talento altamente especializado sin asumir cargas laborales permanentes. No obstante, la gestión de equipos parcialmente disponibles o con diferentes compromisos puede generar fricciones en términos de alineación y cumplimiento de objetivos.

**Le puede interesar:** [Studio F busca jóvenes que quieran estudiar con apoyo económico y vinculación laboral](#)

### ¿Cuáles son las consecuencias del polyworking?

Aunque el *polyworking* ofrece oportunidades de crecimiento y autonomía, también impone desafíos importantes. Según Adecco, dos riesgos deben ser gestionados con responsabilidad:

**Agotamiento laboral:** quienes combinan varios empleos deben prestar especial atención al manejo del tiempo y su salud mental. La autogestión es fundamental, así como establecer límites claros entre proyectos.

**Seguridad social fragmentada:** al no tener un empleador único, los trabajadores deben asumir por cuenta propia el pago de aportes a salud, pensión y riesgos laborales. Esto puede generar vacíos de cobertura si no se cuenta con una adecuada educación financiera.

En definitiva, el *polyworking* está lejos de ser una moda pasajera o una respuesta de emergencia. Es una transformación estructural del modelo laboral, donde los *millennials* se posicionan como protagonistas de una revolución silenciosa. No se trata de trabajar más, sino de trabajar diferente, adaptándose a un mundo laboral que exige nuevas reglas, mayor flexibilidad y una mirada más integral del desarrollo profesional.

**Lea más:** [La diversión también cuenta: empresas que apuestan por el bienestar laboral aumentan su productividad en un 31%](#)



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Presidente Petro estuvo desaparecido durante 60 horas: ¿dónde estaba?

Las desapariciones del presidente Gustavo Petro en medio de eventos importantes han sido una constante en su administración. Aunque hasta ahora su aus...

El Colombiano





El aire que no necesita instalación y cuesta solo \$249.000

Aire 2 en 1 portátil por solo \$249.000. Pago contra entrega.

Aire acondicionado Por \$249.000 | Patrocinado

## Petro acude al espejo retrovisor y arremete contra el llamado a un paro camionero: “¿No es suficiente?”

El mandatario respondió a través de sus redes sociales al sector de los transportadores de carga, quienes ya tienen fecha para salir a paro.



Los camioneros saldrían a paro el próximo 16 de junio, acusando promesas incumplidas del Gobierno Nacional. FOTOS: Colprensa



Brian Ferney Valencia Ríos

hace 3 horas     

La Asociación Colombiana de Camioneros (ACC) ya tiene una fecha para salir a paro por las vías del país debido a lo que ellos consideran promesas incumplidas del Gobierno Nacional y autoridades locales. El presidente les respondió a través de su cuenta de X.

En una publicación dedicada a desmentir una crisis en Ecopetrol, **[Gustavo Petro](#)** dedicó unas líneas para responder a las advertencias realizadas por los transportadores.

Lea también: **[“De las más atrasadas de las que se han visto”: Petro sobre la reforma laboral que se tramita en el Senado](#)**

“Ahora la dirección de las grandes empresas de tracto mulas, a las que se les ha subsidiado este año 7 billones de pesos en Diesel, aumentando la deuda general de la Nación, última actuación del ministro Guevara, amenaza con paro” posteo el jefe de Estado, cuestionando si “¿no es suficiente?”.

El presidente justificó las decisiones que ha tomado en su gobierno respecto al combustible y  **mencionó un déficit que le habría dejado el expresidente Iván Duque.**



El empleo que busca está a un clic

[Ver ofertas](#)



Regístrate a nuestro newsletter



Únete a nuestro canal de Whatsapp

“No estuve de acuerdo con que mis ministros de Hacienda pagaran con el presupuesto, el déficit de la gasolina y diesel que dejó Duque, y lo volvieran subsidio  
sin siquiera avisar el accidente, es la peor traición que he habido en mi gobierno